



HÉRITAGE. Devant le centre culturel Jon-André, ces danseurs et danseuses amateurs vont créer *Géops Émotions*, spectacle qui aura les derniers éclats le 21 septembre. PHOTO THIERRY CHAMANIE

bien de s'exprimer avec intensité. C'est une liberté », détaillent-ils.

D'autres danseurs et danseuses sont des « amateurs éclairés ». Ils ont déjà travaillé avec Claude Brumachon, dont une partie de la création se fait de longue date avec des non professionnels. C'est l'un des axes forts de son travail. Ces amateurs éclairés sont parfois des passionnés à la limite du professionnalisme.

« Nous souvenons donc : en pré-

paration de trois groupes de personnes très différentes, aux histoires qui n'ont rien de commun, leur rencontre était imprévisible. Comment associer ces 25 personnes à constituer un groupe, à faire unité, dans leurs différences ? C'est toute la difficulté et le grand intérêt de cette création », explique Claude Brumachon, le chorégraphe. « Au fond, leur réalité et leur problématique commun c'est l'humain ».

À SAVOIR

Messieurs sensibles. Un atelier sur le site de l'ancienne ferme Marceau, 46 rue des Berbés à Linerges, sera accessible avec masque, le samedi 19 septembre de 10 h à 12 h.

● **Géops Émotions.** Linerges, Centre culturel Jon-André, mercredi 23 septembre de 20 h à 21 h30. Entrée 10 €. Billetterie : www.linderges.com.